

MILENIO

BMV inicia con pérdida de 0.38%; está atenta a la reforma energética

NEGOCIOS • 12 AGOSTO 2013 - 9:40AM — SILVIA RODRÍGUEZ

El mercado observa el contexto internacional, donde destaca el PIB de Japón, correspondiente al segundo trimestre muy por debajo de lo esperado; en el entorno nacional, el tema de importancia es la presentación de la iniciativa a la reforma energética.



Foto: Javier García.

EN LOS PRIMEROS MINUTOS DE LA APERTURA EL IPC REGISTRÓ UN DESCENSO DE 161.72 PUNTOS, O 0.38%, AL UBICARSE EN LAS 42 MIL 487.02 UNIDADES.

Ciudad de México • La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inició la primera sesión de la semana con retrocesos. El mercado observa el contexto internacional, donde destaca el Producto Interno Bruto (PIB) de Japón, correspondiente al segundo trimestre del año muy por debajo de lo esperado; en el entorno nacional, el tema de importancia es la presentación de la iniciativa a la reforma energética por parte del gobierno federal.

Así, en los primeros minutos de la apertura el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC), principal indicador de la BMV, registró un descenso de 161.72 puntos, o 0.38 por ciento, al ubicarse en las 42 mil 487.02 unidades.

En el país se informó que en el segundo trimestre del año la tasa de desempleo se ubicó en 5 por ciento, cifra mayor a la registrada en el mismo periodo del año anterior, cuando fue de 4.8 por ciento.

En el ámbito corporativo destaca que la agencia Fitch Ratings considera que la oferta de América Móvil para comprar el 70.23 por ciento restante de Koninklijke KPN que aún no posee, por aproximadamente 7 mil 200 millones de euros puede tener implicaciones negativas para la calidad crediticia de la compañía, ya que tiene el potencial de aumentar su apalancamiento.

Con respecto a las cifras de Japón, en el segundo trimestre del año el PIB creció 2.6 por ciento a tasa anual, muy por debajo del 3.6 por ciento estimado por el mercado; en tanto, en junio la producción industrial cayó 3.1 por ciento, cifra inferior a la caída de 3.3 por ciento del mes anterior.

En este contexto, las acciones que en la apertura mostraron las mayores variaciones al alza fueron: PE&OLES* con un alza de 3.15 por ciento, CULTIBAB 1.79, AMXA 1.35, IENOVA* 1.28, MFRISCOA-1 1.01, AUTLANB 1, HERDEZ* 0.99, ICA* 0.79, OHLMEX* 0.61, y GFINBURO gana 0.52 por ciento.

En tanto, los títulos que reportaron las mayores bajas fueron: CMOCTEZ* con un descenso de 4.62 por ciento, ALPEKA 3.33, ELEKTRA* 1.95, SANMEXB 1.51, ALSEA* 1.48, GCC* 1.38, BIMBOA 1.38, C* 1.2, AZTECACPO 0.96 y FEMSAUBD pierde 0.85 por ciento.